

Fecha: 22/10/2024 Vpe: \$403.361 Vpe pág: \$1.057.500

Vpe portada:

\$403.361 Tirada: \$1.057.500 Difusión: \$1.057.500 Ocupación:

Audiencia

12.000 4.000 4.000 38,14% Sección: CO Frecuencia: 0

CONTRAPORTADA



Pág: 20

Básquetbol Inclusivo en Sillas de Ruedas

se tomará calles de Tierras Blancas

Con el objetivo de avanzar hacia la real inclusión de las personas con discapacidad y visibilizar su realidad por medio del deporte, el municipio de Coquimbo, a través de la delegación municipal de Tierras Blancas, realizará este martes 22 de octubre una nueva versión del mini campeonato de «Básquetbol Calle Inclusivo en Sillas de Ruedas», donde las y los participantes, junto con divertirse, podrán vivenciar las dificultades existentes al practicar esta disciplina.

El evento deportivo se enmarca en el aniversario N°64 de la localidad coquimbana y se desarrollará entre las 09:30 y las 14:00 horas en calle Talca, entre Óscar Bonilla y Ramón Castillo. Lugar donde se enfrentarán equipos compuestos por las y los alumnos de establecimientos educativos tierrablanquinos, deportistas Teletón, estudiantes de la Universidad Central, funcionarios munici-

pales, y el público asistente que desee vivir esta experiencia.

El mini campeonato de «Básquetbol Calle Inclusivo en Sillas de Ruedas», surge gracias al constante trabajo realizado por la Oficina Municipal de Gestión Inclusiva en Tierras Blancas, junto a otras organizaciones locales, lo que ya permitió replicar esta actividad en diversos puntos de la comuna y región



de Coquimbo. Siendo así una gran instancia para promover la inclusión, los derechos y el bienestar de las personas que viven con alguna discapacidad.

«En este aniversario N°64 de Tierras Blancas, la inclusión también dirá presente, con el séptimo mini campeonato de Básquetbol Calle Inclusivo en Sillas de Ruedas. Este es un evento muy importante para promover el deporte, la inclusión y, sobre todo, para concientizar respecto a la importancia de ponerse en el lugar del otro. Vivenciar lo que significa manejar una silla de ruedas es

una experiencia muy valorable, que nos permite ayudar a que nuestra comunidad comprenda la realidad que viven las personas discapacitadas. La actividad es abierta a todos nuestros vecinos y vecinas, les esperamos en el frontis de nuestra delegación», expresó Alejandro Galleguillos, delegado municipal de Tierras Blancas.

TELETÓN 2024 «JUN-TOS TODOS LOS DÍAS»

El mini campeonato de «Básquetbol Calle Inclusivo en Sillas de Ruedas», también es una perfecta instancia para concientizar respecto al gran trabajo que realiza la Teletón en Coquimbo y en todo Chile.

«Tierras Blancas, como cada año, ya se prepara para apoyar la gran labor que realiza Teletón, por ello ya estamos motivando a nuestra comunidad para que colabore en esta jornada solidaria, que viviremos el 8 y 9 de noviembre. El apoyo de todos es muy necesario para la rehabilitación de muchos niños y jóvenes de nuestra comuna y de todo el país», concluyó Galleguillos.